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Nicht nur bei Ingenieuren oder IT-Fachleuten herrscht Fachkräftemangel. Die Zimmerer hatten im letzten
Jahr so viel zu tun, dass der Vorsitzende im Bund Deutscher Zimmermeister schon von ersten Anzeichen
eines Fachkräftemangels spricht. Und die Aussichten für 2012 seien ähnlich gut. Im O-Ton spricht er
außerdem über Trends und Themen wie energetische Sanierung und das Holzhaus, das vor allem aus
ökologischer Hinsicht punktet.

Anmoderation:
Huth antwortet auf folgende Fragen:
1. Wie ist das vergangene Jahr 2011 aus Sicht Ihrer Branche gelaufen?
2. Im letzten Jahr kam es je nach Region tatsächlich häufiger vor, dass für schnell zu erledigende Aufträge
gar nicht so schnell ein Zimmerer zu bekommen war, weil die Auftragslage zu gut war ?
3. Wie erklären Sie sich die ungewöhnlich gute Auftragslage?
4. Welche Erwartungen haben Sie für 2012?
5. Welche Themen spielen aktuell bei den Zimmerern eine besonders große Rolle?
6. Ein spannender Bereich ist das Thema Holzhaus ? ein wachsender Trend?
7. Wie erklären Sie diesen deutlichen Unterschied zwischen Nord und Süd beim Holzhaus?
8. Wie erklären Sie einem Interessenten, warum ein Holzhaus eine gute Alternative sein kann ? oder aus
Ihrer Sicht vielleicht sogar die beste?


